

EXPOSITION DE PHOTOS

de Catherine Cabrol



Blessures de Femmes

« Je ne veux plus être silencieuse, je veux pouvoir parler aux hommes et aux femmes sans haine »

GALERIE DU PRIEURÉ, Grand-Rue 1-3, Pully

29 novembre au 4 décembre 2021

Lundi à jeudi de 14h à 18h

Vendredi et samedi de 9h à 18h



SOROPTIMIST INTERNATIONAL
Club de Lavaux 

Catherine Cabrol

Catherine Cabrol est une photographe engagée et réalisatrice française. Son oeuvre comprend notamment des séries de portraits de sportifs professionnels, de cinéastes et réalisateurs et d'architectes célèbres, ainsi que des photos de la communauté tibétaine en exil.

En 2003, après la mort de son amie actrice Marie Trintignant, frappée à mort par son compagnon, Catherine Cabrol réoriente son travail artistique et s'engage contre toutes les formes de violences faites aux femmes.



Blessures de femmes

De cette démarche naît une série de portraits en noir et blanc de femmes victimes de violence ainsi que de leurs témoignages écrits. « Blessures de femmes » est également une exposition itinérante pour sensibiliser et susciter la réflexion : plus de 100 expositions réalisées en France et à l'étranger.

Association LibreVue

En 2009, elle crée l'Association *LibreVue* dont le but est de lutter, à travers la photographie, contre les injustices envers les êtres vulnérables et la violence faite aux femmes. Elle cherche à sensibiliser par la création d'expositions, de films et d'outils pédagogiques sur les thèmes : *Blessures de femmes*, *Survies* (accidents de la route), *Solidarité aveugle* (soutien de l'action cécifoot à Bamako), *Divines guerrières* (la place de la femme dans le sport).

Blessures de Femmes et Journées Orange

« Blessures de femmes » s'inscrit parfaitement dans notre démarche de sensibilisation et de lutte contre la violence faite aux femmes durant les Journées Orange.

Les Journées Orange sont 16 journées d'action contre les violences faites aux femmes, une campagne internationale qui a lieu chaque année, du 25 novembre au 10 décembre. La couleur orange a été choisie pour symboliser un avenir meilleur sans violence. Les clubs Soroptimist participent à cette mobilisation et exhortent ainsi les politiciens et les institutions à agir.